

# *Miguel Diaz-Canel souligne le rôle de premier ordre que revient aux jeunes journalistes*

---



Holguin, 4 février, (RHC)-. Miguel Diaz-Canel, membre du Bureau Politique du Parti Communiste de Cuba et premier vice-président des Conseils d'État et des ministres a souligné ce mercredi à Holguin le rôle de premier ordre que revient aux jeunes journalistes cubains.

Au cours d'une rencontre avec les travailleurs de plusieurs médias dans la province d'Holguin, il a fait les éloges de la maturité professionnelle des journalistes de cette province, «ce qui démontre, a-t-il relevé, la formation constante des professeurs et des étudiants de la faculté de journalisme»

Au siège du journal Ahora, Miguel Diaz-Canel a signalé qu'à l'heure actuelle, où la technologie joue un rôle fondamental dans l'information, il est vital de maintenir une présence stable de contenu aussi bien dans les pages web, que dans la presse écrite, ainsi que dans les réseaux sociaux.

Le premier vice-président cubain s'est rendu dans plusieurs ouvrages en cours de montage ou de rénovation dont l'hôtel Caballeriza, dans le centre historique d'Holguin, la capitale de la province.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/83272-miguel-diaz-canel-souligne-le-role-de-premier-ordre-que-revient-aux-jeunes-journalistes>



**Radio Habana Cuba**